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Senhor Presidente: 

Cumprimentando-o cordialmente, à vista 

do oficio n° 388/2017/DL-mms, datado de 15 de agosto de 2017, que encaminhou 

a este Departamento de Polícia Judiciária de São Paulo Interior — Deinter 1, cópia 

do Requerimento n° 2490/2017, de autoria do nobre Vereador José Carlos Gomes 

— "Cal", informo Vossa Excelência que minucioso estudo por nós realizado 

respaldou planejamento delineado com objetivo de melhor distribuir os novos 

policiais que eventualmente forem designados a nossa região, e o município de 

Pindamonhangaba nele está incluído. 

Saliento, por oportuno, que as reposições 

já tiveram início, pois, desde o início do corrente ano, vários policiais, de diversas 

carreiras, foram remanejados ou enviados para as unidades de Pindamonhangaba, 

e, recentemente, 02 (dois) Escrivães de Polícia e 01 (um) Investigador de Polícia, 

que concluíram o Curso Técnico de Formação, foram designados para o 

município, visando aumentar o efetivo policial civil. 

Temos plena consciência das necessidades 

hoje existentes, por isso, trabalhamos incansavelmente, sem esmorecer, tendo 

como meta basilar também ampliar o quadro funcional da cidade de 

Pindamonhangaba, à medida que concursos sejam concluídos e outros 

deflagrados pela hierarquia superior. 
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No que diz respeito ao funcionamento 24 

horas da Distrital de Moreira César, em que pese às melhorias nos quadros de 

servidores, a qual vem sendo de forma gradativa, por ora, ainda não se mostra 

viável, sem que atribuições essenciais sejam afetadas. 

Mais uma vez, coloco este Departamento 

de Polícia Judiciária de São Paulo Interior — Deinter 1 à disposição dessa honrada 

Casa de Leis para o que necessário for. 

No ensejo, renovo os protestos de elevada 

estima e distinta consideração. 

Ao Excelentíssimo Senhor 
Vereador Carlos Moura - Magrão 
Presidente da Câmara de Vereadores de 
Pindamonhangaba/SP 
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